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В Госдуме предложили семьи с двумя детьми признать многодетными. С такой
инициативой выступил вице-спикер палаты от «Новых людей» Владислав Даванков,
пишут РИА Новости. Соответствеющее обращение он направил вице-премьеру РФ
Татьяне Голиковой.

По словам Даванкова, в настоящее время в России количество семей с тремя и
более детьми «относительно низкое». Это может быть связано с тем, что семья,
имеющая двух детей, не способна финансово обеспечить «всех в достаточном
объеме».

Согласно результатам недавно проведённого  Национальным агентством финансовых
исследований (НАФИ) опроса, большинство россиян не хотят иметь больше двоих
детей.

На вопрос «Сколько всего детей вы бы хотели иметь, если бы у вас для этого
были все необходимые условия?» 41% опрошенных ответило — двоих. Одного
ребёнка хотели бы иметь 14% респондентов. На двоих детей решились бы четверть
опрошенных. Меньше всего — 6% — хотели бы завести четверых детей, столько же
— пятерых и больше. Затруднились с ответом — 8%.

При этом вариант «не хочу иметь детей» респондентам НАФИ не предлагался.
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Ранее Госдума одобрила запрет смены пола. Это, по словам председателя ГД
Вячеслава Володина, связано с желанием палаты поддержать традиционные
семейные ценности.
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